

Latinoamérica ha comenzado a desligarse de sistema bancario neoliberal

Entrevista con Michel Chossudovsky

Par [Global Research](#)

Mondialisation.ca, 26 septembre 2008

[ABN info](#) 26 septembre 2008

Caracas, 25 Sep. ABN.- Con las iniciativas del Banco de la Alternativa Bolivariana para los pueblos de nuestra América (Alba) y del Banco del Sur Latinoamérica ha comenzado a desligarse del sistema bancario neoliberal, que recién ha entrado en una profunda crisis.

Así lo señaló este jueves Michel Chossudovsky, profesor de Economía de la Universidad de Ottawa, Canadá, durante su participación en las deliberaciones de la VII Cumbre Social por la Unión Latinoamericana y Caribeña que se realiza en Caracas.

'Estas dos iniciativas representan una forma de desligarse del control financiero de Wall Street (sistema financiero estadounidense) para implementar una política macroeconómica fuera del marco neoliberal', puntualizó Chossudovsky.

El catedrático canadiense recordó que desde la década de 1980 en la región surgieron gobiernos que se alinearon a las condiciones impuestas por el Fondo Monetario Internacional (FMI), situación que ha cambiado con la llegada de nuevos liderazgos que ahora defienden la soberanía de sus países a través de estas iniciativas.

'Desde los años 80 en Latinoamérica se han establecido gobiernos que han seguido las condiciones del Fondo Monetario Internacional, hasta ahora cuando nuevos liderazgos se han pronunciado contra el neoliberalismo para mantener la soberanía de sus pueblos', expuso.

En ese sentido, Chossudovsky enfatizó que los bancos del Alba y del Sur son fundamentales para mantener la soberanía en el campo de políticas monetarias y la elaboración de planes de Gobierno propios de la región, sin que el sistema estadounidense y neoliberal imponga ningún tipo de condiciones.

Asimismo, resaltó que durante la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) que se celebra en Nueva York, Estados Unidos, los líderes latinoamericanos han coincidido en expresar las políticas neoliberales que han empobrecido la región.

'En consenso, los presidentes latinoamericanos han coincidido en la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas y han manifestado que el neoliberalismo es la causa del empobrecimiento de la región', manifestó.

Al mismo tiempo, consideró que la influencia negativa del neoliberalismo ha sido tal que

cualquier falla en el sistema bancario de Estados Unidos repercute en todo el mundo.

Chossudovsky estimó que sectores de poder, representantes del neoliberalismo y de Wall Street, buscarán desestabilizar las iniciativas de los bancos del Alba y del Sur en su afán por mantener la hegemonía.

La source originale de cet article est [ABN info](#)

Copyright © [Global Research](#), [ABN info](#), 2008

Articles Par : [Global Research](#)

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un lien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca